

- Par une matinée un peu placée sous la grisaille de décembre de nombreux adhérents ont répondu présents pour cette visite de la vieille ville et de la colline du château.



- Accompagné d'une guide passionnante, Nathalie Gaglio, le groupe sillonna les ruelles étroites et grimpantes.

- En partant du Cours Saleya, nous empruntons une petite ruelle pour grimper au Malonat : quartier discret et peu connu avec son ancien lavoir, la maison du bourreau et la Vierge qui sort en procession tous les étés.



- Nous redescendons pour passer par Sainte Rita et la façade de l'ancien Palais de la Préfecture.

- Un arrêt Place vieille, avec sa petite fontaine, son escalier peint...et...sa première maison close.

- Le Palais Lascaris et ses magnifiques fresques.





- Nous avons eu la chance de pouvoir entrer dans la chapelle des Pénitents blancs et d'y écouter son prieur nous raconter l'histoire de cette confrérie.

- L'arrêt déjeuner se fit à « [Lou Balico](#) » institution niçoise dont la réputation n'est plus à faire.
Un menu niçois au top.
La famille Issautier nous accueillit chaleureusement.
- Après cette bonne dégustation, nous avons continué notre découverte par la colline du château et ses vestiges.



- Accompagnés par une guide, spécialiste en archéologie, absolument passionnante, Madame [Civetta](#), qui nous fit revivre et comprendre ces vestiges (cathédrale gothique, château, églises...Cimetière).

- Le crachin ne nous dissuada pas d'admirer la vue sur la Baie des Anges et de redescendre sur le cours pour un dernier verre pour clôturer cette belle année de visites.

